

# 24Jam

## Perhutani Probolinggo Lakukan Koordinasi Gukamhut dan Karhutla dengan Polsek Senduro Lumajang

Salsa - [SURABAYA.24JAM.CO.ID](http://SURABAYA.24JAM.CO.ID)

Sep 11, 2024 - 13:12



Probolinggo - Perhutani (11/09/2024) Sebagai bentuk upaya tindakan preventif pada Gangguan Keamanan Hutan (Gukamhut) dan Kebakaran Hutan dan Lahan

(Karhutla), Perum Perhutani Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (BKPH) Senduro, Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo melakukan koordinasi dengan Polsek Senduro [Kabupaten Lumajang](#), bertempat di Kantor Polsek Senduro, pada Selasa (10/09/2024).

Kegiatan tersebut dihadiri Kapolsek Senduro Iptu Wahono Pudji Santoso, SH, Kepala Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (KBKPH) Senduro Gatot Kuswinaryono dan Kepala Urusan Tata Usaha (Kaur TU) Aunur Rofik.

Dalam kesempatannya Kepala Perum Perhutani KPH Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut melalui Kepala Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (KBKPH) Senduro Gatot Kuswinaryono, menyampaikan maksud kedatangannya guna menjalin koordinasi dan sinergitas dengan Polsek Senduro terkait pengamanan gangguan keamanan hutan (gukamhut) dan Kebakaran hutan dan lahan (karhutla), khususnya yang berada di wilayah Kawasan Hutan BKPH Senduro KPH Probolinggo.

“Sinergitas harus senantiasa terjalin dan terus berkelanjutan, karena sebagai pengelola hutan tentunya sedikit banyak ada tantangan dan permasalahan yang harus diselesaikan. Dan untuk menanganinya perlu dukungan aparat penegak hukum salah satunya adalah Kepolisian agar terciptanya kondusivitas dalam kegiatan pengelolaan hutan”, tuturnya.

Sementara itu dalam kesempatannya Kapolsek Senduro Iptu Wahono Pudji Santoso, SH menyambut baik dan menyampaikan terima kasih atas kunjungan dan koordinasi yang dilakukan oleh pihak [Perhutani](#).

“Kami sangat mengapresiasi dan menyambut baik atas kunjungan dan koordinasi yang dilakukan oleh pihak Perhutani, dan kami siap untuk bekerjasama bersinergi dalamantisipasi penanganan Gangguan Keamanan Hutan (Gukamhut) dan Kebakaran Hutan dan Lahan (Karhutla), khususnya yang berada di wilayah hukum Polsek Senduro”, pungkasnya. @Red.